

Importante delegación gubernamental aterriza hoy en el primer vuelo directo de Montevideo a Salto

Salto



Publicada el: 08/10/24	Visitas: 69
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 67	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/importante-delegacion-gubernamental-aterriza-hoy-en-el-primero-vuelo-directo-de-montevideo-a-salto_4719.php

**IMPORTANTE
DELEGACIÓN
GUBERNAMENTAL
ATERRIZA HOY EN EL
PRIMER VUELO DIRECTO
DE MONTEVIDEO A
SALTO**

Salto

Importante delegación gubernamental aterriza hoy en el primer vuelo directo de Montevideo a Salto

Una destacada comitiva del gobierno llega hoy en el inaugural vuelo directo de Montevideo a Salto, marcando un hito en la conexión entre ambas ciudades.

Inauguración del Primer Vuelo Montevideo-Salto de Paranair

Este martes 8 de octubre, tal como lo anunciaron en primera instancia el Ministerio de Transporte y posteriormente el Ministerio de Turismo, aterrizará el primer vuelo de la aerolínea paraguaya Paranair en el Aeropuerto de Salto.

Este hito marca el regreso de vuelos domésticos a la región, luego de que la última aerolínea en operar esta ruta fuera Buquebús, cuya actividad se suspendió en el pasado.

El restablecimiento de estos vuelos no solo tiene un impacto positivo en el desarrollo del turismo, sino que también abre nuevas oportunidades comerciales.

Gracias a la reciente remodelación del Aeropuerto de Salto, que incluyó la ampliación de la terminal de pasajeros, la mejora en la iluminación y la modernización de la pista de aterrizaje, se están activando estas conexiones.

Además de unir Montevideo y Salto, este vuelo también establecerá un vínculo con Asunción, Paraguay.

Detalles de la Comitiva

Según información proporcionada por Aeropuertos Uruguay, se prevé que el vuelo aterrice en Salto a las 9 de la mañana de este martes.

A bordo del avión viajarán representantes de American Airport, concesionarios de la red de aeropuertos de Uruguay, así como delegados de la aerolínea Paranair.

También se contará con la presencia del Ministro de Turismo, Eduardo Sanguinetti; el subsecretario del Ministerio de Transporte y Obras Públicas, José Luis Olaizola; y el subsecretario de Relaciones Exteriores, Nicolás Albertoni.

Además, participarán el Senador Germán Coutinho, el ex ministro de Turismo Tabaré Viera y el ex senador Pedro Bordaberry.

Recibimiento Especial por parte del Intendente

El Intendente de Salto, Andrés Lima, estará presente en el aeropuerto para recibir a los pasajeros del primer vuelo que llega desde Montevideo tras varios años de ausencia.

Lima comentó que, en principio, se programarán dos frecuencias semanales. La intención es aumentar estas frecuencias en función del interés de los pasajeros, además de convertir a Salto en un aeropuerto de carga.

El jefe comunal subrayó que se continúan realizando gestiones para que el aeropuerto no solo tenga carácter internacional, sino que también funcione como un aeropuerto binacional.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

**IMPORTANTE
DELEGACIÓN
GUBERNAMENTAL
ATERRIZA HOY EN EL
PRIMER VUELO DIRECTO
DE MONTEVIDEO A
SALTO**

Importante delegacion gubernamental aterriza hoy en el primer vuelo directo de montevideo a salto

Tags

uruguay, ministro, transporte, paranair, ministerio, subsecretario, aeropuertos, turismo, comitiva, montevideo, aeropuerto, pasajeros

Noticias relacionadas

3.7 * *Un vuelo que partió de Carrasco tuvo que dar un giro inesperado para regresar al aeropuerto debido a la mala salud de un pasajero*

3.6 * *El Gobierno anuncia la apertura de la ruta Asunción-Montevideo-Salto operada por Paranair, con el lanzamiento de dos vuelos semanales*

3.8 * *Una delegación colombiana explora el Parque de las Ciencias y el Parque Científico y Tecnológico de Pando*

3.8 * *Increíble y aterrador: un hombre fue detenido tras abrir la puerta de un avión y caminar sobre el ala, según informaron las autoridades*

3.9 * *Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*

4.0 * *El Ministerio de Turismo selló un importante acuerdo con la aerolínea paraguaya Paranair*

4.4 * *¿El turismo espacial está a la vuelta de la esquina? SpaceX lanza misión pionera para el primer viaje privado al espacio*

4.7 * *Luis Lacalle Pou resaltó el papel fundamental del turismo: "Es la actividad que más fomenta el intercambio humano"*

4.4 * *El subsecretario de Trabajo advierte: 'Lo que se ofrece es solo una ilusión' en torno al plebiscito del Pit-cnt*

4.0 * *Reunión del Comité de Integración Colón-Paysandú: un paso hacia la colaboración fronteriza*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoters
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024